

Primera salida a regiones, a seis días de asumir cargo: **Gremios destacan viaje de Cordero a La Araucanía**

Se reunió con sectores productivos, autoridades y diputados y respondió consultas sobre los planes de seguridad.

VÍCTOR FUENTES B.

A menos de una semana de asumir su cargo, al que llegó el pasado jueves, en reemplazo del renunciado Manuel Monsalve, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, se trasladó ayer a Temuco y se reunió con gremios de La Araucanía afectados por la violencia, con parlamentarios de la zona y autoridades políticas, militares y policiales.

Los sectores productivos, que la semana pasada habían expuesto sus aprensiones respecto del perfil académico de la nueva autoridad, su falta de conocimiento de la zona y su carencia de desempeño en funciones operativas, tras el encuentro valoraron la disposición a escuchar a los actores locales y resaltaron su conocimiento sobre la tramitación de las leyes de seguridad.

“Aunque es muy pronto para sacar conclusiones, fue una buena reunión. Se veía muy empoderado en los temas”, expresó el presidente de la Multigremial de La Araucanía, Patricio Santibáñez. Agregó que “es muy positivo que haya visitado la zona tan pronto” y resaltó su disposición a escuchar a los actores locales: “Un 90% de la reunión estuvo dedicado a escuchar requerimientos y consultas”.

Asimismo, Santibáñez apuntó que “se le recordaron varios compromisos, cosas que se venían haciendo, en términos de mesas de coordinación contra el delito, y le planteamos inquietudes sobre la Ley Antiterrorista y que los ataques que afecten a maquinarias no sean calificados dentro de esa norma, pero él aseguró que habría indicaciones que sí las considerarían”.

En la misma dirección, el presidente de la Corporación Chilena de la Madera, de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, Antonio Soto, coincidió en des-



AEROPUERTO.— El subsecretario Luis Cordero saluda al delegado presidencial regional, José Montalva, al llegar a La Araucanía.

“La reunión del subsecretario Cordero fue buena. Él se veía empoderado con los temas. Propuso una dinámica en la que quería escuchar los requerimientos y opiniones de los gremios locales. Hay que ver cómo sigue”.

PATRICIO SANTIBÁÑEZ
 MULTIGREMIAL LA ARAUCANÍA

tañar que “en tan corto plazo haya venido a La Araucanía, ratifica que a esta zona se le está dando la importancia que corresponde”.

Soto explicó que los gremios “tuvimos la posibilidad de exponer sobre los temas de seguridad que nos son comunes” y agregó que “coincidimos en que controlar la violencia es importante para lograr el desarrollo de la región e impulsar la generación de empleos” y puntualizó que “los atentados han disminuido, todavía se cometen”, aludiendo al ataque armado contra un vehículo del alcalde de Ercilla, que va a la reelección.

En tanto, los diputados por la zona Miguel Mellado (RN) y Andrés Jouannet (Amarillos por Chile) coincidieron en que

en la reunión con Cordero “se entregó información ya conocida”, que fue una cita “protocolar” y de “buenas intenciones”, pero emplazaron a la autoridad a reforzar los planes para “terminar con el terrorismo”.

Por su parte, el subsecretario enfatizó que “lo que en La Araucanía hay son organizaciones criminales, a las cuales se les debe aplicar la ley, para lo cual hemos dictado un conjunto de normas, las que suponen mecanismos integrados y penas muy altas”.

Y argumentó que “los hechos más significativos son crimen organizado y se han ejecutado actos de terrorismo y así lo han dicho el Presidente Gabriel Boric, la ministra Carolina Tohá y el delegado José Montalva”.